



# 津奈木中学校だより 10月号

編集 教頭 山下直之

【校訓】 自律 敬愛 強健 【学校教育目標】 夢の実現に向けて挑戦する、活力のある生徒の育成

## 11月1日は「くまもと教育の日」

校長 船場 孝洋

「くまもと教育の日」をご存知でしょうか？

- ①教育の重要性を県民が皆で考え、学校・家庭・地域が連携・協力して教育力を高めること。
- ②教育関係者が責務の重大さを自覚し、新たな思いで教育に取り組む契機とすること。

このことを目的に、平成17年に制定されました。県内の学校・その他の教育機関では、11月1日前後の期間に様々な行事や取組を行い、所期の目的達成に努力しています。

10月31日の文化祭はその一環です。今年は例年より規模を縮小して行いますが、生徒達は町民の皆様から教えていただいたことを中心に、ステージや展示の発表を行います。また、11月2日、6日には、以前学校ホームページや町報でお知らせしました「ようこそ！先輩」を開催し、9名の先輩ゲストによる夢を育む講演会を行います。町内外でご活躍の先輩ゲストの皆様には、今の仕事との出会いや今後の夢・展望などについて語っていただきます。

毎年この時期が来ると、私は採用試験に合格したときの喜びを思い出し、「生徒の願いを叶える教師でありたい」という思いを新たにしています。

## 芦北水俣郡市中学校駅伝競走大会 一女子優勝！男子2位！

10月15日(木)に津奈木町総合グラウンド周辺周回コースにおいて、芦北水俣郡市中学校駅伝競走大会が行われました。この日のために学校の代表として選ばれたメンバーは、練習や試走を重ねてきました。はじめに行われた女子の部は、1区から独走状態となり、2位の水俣二中に43秒の差をつけて優勝しました。今回の優勝で3連覇となりました。続いて行われた男子の部は、水俣一中と接戦となりましたが、惜しくも2位でした。女子の部では1区の前島芹菜さん、2区の前島南ノ羽さん、3区の國本詩織さん、男子の部では2区の岩崎桜太郎君が区間賞を取りました。

この結果を受け、11月12日(木)に熊本市で行われる県大会に男女とも出場することになりました。女子は7年連続、男子は2年ぶりの出場になります。県大会では、男女とも6位入賞を目標に頑張ってきます。



1年生では総合的な学習の時間に大根の種まきを行いました。年度末には寒漬けができる予定です。

### お知らせ

- 1 ロードレース・駅伝競走大会について  
例年12月にロードレース大会、学級対抗駅伝競走大会を実施していましたが、今年度は授業時数確保のため、中止いたします。  
なお、今年優勝しました熊日三太郎駅伝競走大会につきましても来年1月の大会の中止が決定しています。

### 11月行事予定

|    |   |               |    |   |            |
|----|---|---------------|----|---|------------|
| 1  | 日 |               | 16 | 月 |            |
| 2  | 月 | 共通テスト キャリア講話  | 17 | 火 |            |
| 3  | 火 | 文化の日          | 18 | 水 | 期末考査(～20日) |
| 4  | 水 | 共通テスト 校内研修    | 19 | 木 | 職員会議       |
| 5  | 木 | シェイクアウト訓練     | 20 | 金 |            |
| 6  | 金 | キャリアガイダンス     | 21 | 土 |            |
| 7  | 土 |               | 22 | 日 |            |
| 8  | 日 |               | 23 | 月 | 勤労感謝の日     |
| 9  | 月 | 花生け           | 24 | 火 | 公開討論会      |
| 10 | 火 | スマイル大作戦(～12日) | 25 | 水 | 校内研修       |
| 11 | 水 | 校内研修          | 26 | 木 | 立会演説会 投票   |
| 12 | 木 | 県中学校駅伝大会      | 27 | 金 |            |
| 13 | 金 |               | 28 | 土 |            |
| 14 | 土 |               | 29 | 日 |            |
| 15 | 日 |               | 30 | 月 | 委員会活動      |